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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 23 FEBBRAIO 2022 

N. 04/2022 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito via GotoMeeting alle ore 18:00 di mercoledì 23 febbraio 2022 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n. 3/2021 del 9.02.2022; 

2. Movimento iscritti (Parlante);  

3. Rilascio PEC agli Iscritti – aggiornamento (Direttore);   

4. Richiesta di nominativi al fine del conferimento degli incarichi per la riattivazione dell'Osservatorio Edilizio; 

5. Candidatura dei Consiglieri del CEI - Triennio di carica 2022-2024; 

6. Aggiornamento su Fare Rete e Commissioni (Penati; 

7. Aggiornamento su GdL 4.0 economia circolare (Andriola); 

8. Liquidazione Parcelle (Coffano); 

9. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP (Baretich); 

10. Varie eventuali. 

Presenti: Giacomo Andriola, Franco Baretich, Silvio Bosetti, Giovanni Contini, Bruno Finzi, Ambrogio Girotti, Davide Lura-

schi, Enrico Mariani, Gabriella Parlante, Carlotta Penati, Sergio Ponticelli, Daniele Roderi. 

Assenti: Giambattista Gruosso, Silvia Fagioli, Maurizio Vannucchi.  

Presiede: Finzi 

Segretario: Parlante 

Il Segretario constata l’identità dei Consiglieri da remoto e la presenza del numero legale. 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 03/2022 DEL 09/02/2022 

Il verbale n. 03/22 del 09/02/2022 viene approvato. 
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2. MOVIMENTO ISCRITTI - (PARLANTE) Del. 01,02 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 47 

- Provenienti da altro Ordine: n. 4 

- Re-iscritti: n. 1 

Cancellazioni: 

- Dimissioni: n.6 

- Trasferiti ad altro Ordine: n. 1 

- Deceduti: n. 2 

Il Consiglio delibera le iscrizioni e le cancellazioni come sopra, il cui elenco nominativo è agli atti. (Del. 01) 

Il bilancio chiude in positivo di + 43 iscritti. 

Il totale degli iscritti ad oggi è di n. 12008 (di cui: 383 iscritti sez. B) e n. 7 società di professionisti.  

Il Consiglio prende atto. 

Il Consigliere Segretario relaziona sulla seguente posizione: 

• Ing. …omissis…. 

L'ingegnere rassegna le dimissioni e richiede l'abbuono della quota 2022 a causa dei suoi problemi di salute che non gli 

permettono di poter lavorare.  

Il Consiglio delibera di abbuonare la quota 2022. Del. 02 

Entra Penati 

3. RILASCIO PEC AGLI ISCRITTI – AGGIORNAMENTO (DIRETTORE)  

Il Direttore e il sig. Serioli aggiornano sulla situazione.  

Serioli ha parlato con Oliva di Aruba, che ha confermato la possibilità di un canale diretto per l’emissione di PEC per i 

nuovi iscritti al costo annuo di 2,1 euro/iscritto più iva. L’indirizzo PEC potrebbe essere mantenuto dopo un eventuale 

trasferimento, 

occorre aspettare il webinar CNI di domani per chiarire se dal sito Mying.it i nuovi iscritti possano richiedere direttamente 
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la PEC senza passare dall’Ordine 

Entrano Luraschi e Ponticelli 

Sentito l’avv. Dei Rossi a seguito dell’ultima circolare 844 del CNI, il Consiglio ritiene utile incaricare detto Avvocato di 

predisporre una ulteriore lettera di sollecito per ottenere risposta agli otto punti della nostra lettera dell’8 febbraio u.s. 

4. RICHIESTA DI NOMINATIVI AL FINE DEL CONFERIMENTO DEGLI INCARICHI PER LA RIATTIVAZIONE DELL'OS-

SERVATORIO EDILIZIO 

Finzi riferisce che l’Osservatorio Edilizio è stato ampliato da 10 a 15 nominativi e pertanto si supera il vincolo di un unico 

rappresentante per le professioni tecniche. Inoltre le riunioni saranno più frequenti di prima.  

Il Consiglio propone di fornire i tre nominativi richiesti; la decisione sarà presa nel prossimo Consiglio non essendo ancora 

pervenute candidature sufficienti e decide di chiedere alla Commissione Urbanistica. 

Bosetti ha riferito della disponibilità di Massimo Giuliani e Penati si candida personalmente. 

5. CANDIDATURA DEI CONSIGLIERI DEL CEI - TRIENNIO DI CARICA 2022-2024  

Il Comitato Elettrotecnico Italiano (CEI), in vista del prossimo rinnovo del proprio consiglio direttivo (organo di governo 

dell’Ente), ha richiesto ai soci la segnalazione di eventuali candidature. Del consiglio fanno parte circa 30 membri in rap-

presentanza di tre categorie di soci: soci promotori (AEIT, ANIE Enel), soci di diritto (svariati Ministeri) e soci ordinari (tutti 

gli altri); solo 12 consiglieri sono di nomina assembleare e per questi ultimi vengono richieste eventuali candidature. OIM 

è socio ordinario con due voti in ragione delle due quote associative attualmente detenute. I Consiglieri indicano come 

candidato OIM Franco Baretich, che ringrazia e si rende disponibile, proponendo però, prima della formalizzazione da 

parte di OIM, una verifica preliminare sui voti di terzi che potrebbero essere raccolti per sostenere la candidatura. ll Con-

siglio accoglie la proposta di Baretich.  

7. AGGIORNAMENTO SU GDL 4.0 ECONOMIA CIRCOLARE (ANDRIOLA) 

Riferisce Andriola 

Elenco pubblico esperti 4.0: si sta facendo la valutazione dell’elenco per vedere se togliere l’elenco dal sito e farlo confluire 

nell’elenco esperti. 

Per i quesiti, si deve chiedere la collaborazione formale delle commissioni Industria e Informatica per avere la disponibilità 
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dei componenti a rispondere ai quesiti che provengono a OIM.  

Per l’elenco esperti si stanno valutando le procedure e i costi di gestione del sistema informatico di supporto. 

Nel prossimo consiglio dovrebbero esserci dati sufficienti da riferire che saranno inviati un paio di giorni prima della data 

di Consiglio. 

Per l’economia circolare al momento non ci sono dati da presentare al Consiglio, i lavori del GdL sono ripartiti anche con 

le commissioni – non tutte hanno dato disponibilità – occorre fare il punto delle Commissioni disponibili, con l’obbiettivo di 

coinvolgerne il maggior numero possibile e la verifica del piano che era stato fatto a suo tempo, ora da ripianificare nel 

dettaglio. 

6. AGGIORNAMENTO SU FARE RETE E COMMISSIONI (PENATI) 

Penati ha informato che sono stati chiesti alle commissioni dei report sulla attività di questi anni e ha informato i rappre-

sentanti delle Commissioni che ci sarà una continuità di lavoro almeno fino alla fine dell’anno. 

Verrà preparata una bozza di lettera alle Commissioni per sollecitarle a tale compito. La lettera sarà trasmessa a firma del 

Consiglio OIM. 

9. AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CFP (BARETICH) Del. 03 

Baretich illustra una sintesi dei corsi erogati ed una previsione al 18 febbraio u.s. Bosetti auspica che si possa ritornare in 

aula dopo la cessazione dello stato di emergenza Covid verso maggio. Si ricorda che dalla comunicazione CNI n.824 del 

7/12/2021 la FAD è automaticamente prorogata per 90 giorni dal termine dello stato di emergenza.  

Baretich, riferisce al Consiglio in merito allo stato di avanzamento lavori del CpD e consegna gli allegati elenchi (All. 1) 

degli eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi ai Consiglieri, relativi alla riunione del CpD del 23/02/2022, a cui 

sono stati riconosciuti CFP come dettagliato (20 eventi per 88 cfp per corsi organizzati dalle commissioni) 

Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi   

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP   

(Letto, confermato seduta stante)  

Esce Roderi 
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Penati riferisce che sarebbe opportuno definire una procedura standard per l’assegnazione e approvazione dei corsi gra-

tuiti per gli iscritti, di cui OIM si fa carico delle spese amministrative e delle spese per il rilascio degli eventuali crediti. 

Contini ricorda che il criterio cui ci si è generalmente attenuti è che i corsi di formazione tecnica, finalizzati ad incrementare 

le competenze specialistiche che producono poi reddito al discente, siano a pagamento mentre quanto attiene all’etica, 

alla responsabilità professionale, alla formazione dei giovani, alle informazioni su previdenza ed altro che non è finalizzato 

a produrre indirettamente reddito siano gratuiti. 

8. LIQUIDAZIONE PARCELLE (COFFANO) Del.04 

Coffano relaziona come segue: nell’ultima riunione della Commissione Pareri del 15/02 è stata liquidata la seguente pra-

tica:  

• P.G. 21430 del 13/12/2021 ing…omisis…... per € 6.144,18. 

La Commissione Pareri propone la liquidazione integrale anche in considerazione del fatto che il committente è d’accordo. 

Il Consiglio approva 

Letto ed approvato seduta stante 

10. VARIE ED EVENTUALI Del. 05, 06, 07 

Penati chiede al Consiglio di formalizzare la cooptazione, nel Gruppo Giovani, dell’ing. Giacomo Scrinzi, componente del 

Gdl Superbonus, il cui curriculum è stato trasmesso ai Consiglieri.  

Penati ha inoltre fatto pervenire ai Consiglieri il curriculum dell’ing. Aliberti di cui propone la cooptazione nel gruppo Giovani. 

Dopo ampia discussione in cui si riconosce la peculiarità del Gruppo Giovani, che non è soggetto a Regolamento Com-

missioni, quanto alla cooptazione nel Gruppo Giovani, il Consiglio decide che il coordinatore del gruppo fornisca alla se-

greteria i CV dei nuovi componenti, ma che la relativa partecipazione non richieda l’approvazione del Consiglio. Anche il 

Gruppo Giovani non è autorizzato ad effettuare comunicazioni istituzionali verso l’esterno salvo autorizzazione del Consi-

glio stesso. (Del. 05) 

Finzi riferisce che abbiamo ricevuto dalla Prefettura di Milano la richiesta per il rinnovo della Commissione Censuaria, per 

la quale si sono detti disponibili Cogni e Citterio. 

Il Consiglio approva. (Del. 06) 
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Finzi riferisce su discussioni sui tavoli del MUTA con Regione e di Impresa in un Giorno con il Comune di Milano: OIM è 

riuscita a coinvolgere l’attenzione di entrambe le amministrazioni sulle enormi difficoltà che i professionisti incontrano nel 

protocollo delle pratiche strutturali dovendo confrontarsi con software diversi in ogni Comune. Si aprirà un tavolo di discus-

sione comune con ARIA (Regione) e con INFOCAMERA (comune) per cercare di migliorare la compatibilità tra MUTA e 

IMPRESA IN UN GIORNO software quest’ultimo adottato dal SUE del Comune di Milano. 

La Commissione Strutture ha richiesto che venga messa a disposizione un giovane collega, almeno part time, che possa 

verificare la conformità formale dei CIS depositati presso l’Ordine. 

Il Consiglio approva. (Del. 07) 

Prossima riunione di Consiglio Mercoledì 9 marzo 2022 ore 18.00 da remoto 

 IL CONSIGLIERE SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 (Maria Gabriella Parlante)  (Bruno Finzi) 

 


